
 

 

     - Elternrat - 
Schule Wesperloh 
 
Protokoll der Elternratssitzung vom 20.02.2024 
 
Teilnehmende: Frau Werner, Herr Holzammer, Silke Bolte, Ivonne Seepe, Carmen  
Albrecht, Caroline Ligendza, Kirsten Jahn, Minaryan Marine und Kristina Lindemann 
 
 
TOP 1: Begrüßung 

 Silke Bolte, 1. Vorsitzende des Elternrates, eröffnet die Sitzung, begrüßt  
die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

 
 
TOP 2: Bericht der Schulleitung 

 die vierten Klassen haben die Zeugnisse zur Bewerbung an den weiterführenden Schulen 
erhalten. 

 die Erstklässler und Erstklässlerinnen haben sich sichtbar in den Schulalltag eingelebt. 
 am Rosenmontag wurde ausgelassen Fasching an der Schule gefeiert. Alle Teilnehmenden 

hatten eine Menge Spaß innerhalb der Klassengemeinschaft, bei der Disco in der Aula oder 
beim Toben in der Turnhalle. 

 Frau Werner berichtete von der Bezirkskonferenz der Schulleiter. Hier wurde festgestellt,  
o dass die 4,5-Jährigen sichtbar weniger Kompetenzen (zum Beispiel Wortschatz) 

mitbringen. Durch die 4,5-Jähringen-Testung wird ggf. ein Förderbedarf erkannt und 
der Schule werden entsprechend mehr Integrationsplätze zur Verfügung gestellt.   

o an vielen Schulen nimmt die Abwesenheit der Schüler (insbesondere vor und nach 
den Ferien) zu und wird künftig strenger kontrolliert und geahndet. 

o Ein großes Thema ist die Rechtschreibung in den vierten Klassen. Um die Kinder hier 
mehr zu fördern, findet in der Stufe ein Rechtschreibungs-Crashtraining statt. 

 Vor den LEGs zwischen den Familien und Klassenlehrern, fanden die Förderkonferenzen 
statt. Bei diesen verschaffen sich die Lehrer*innen gemeinsam mit der Schulleitung einen 
Überblick, stellen Auffälligkeiten im Jahrgang fest und entscheiden über notwendige 
Förderungen 

 Zurzeit läuft die Anmeldung für die Vorschule. Es wird auch im Kommenden Schuljahr drei 
Vorschulklassen geben. 

 
TOP 3: Bericht von der GBS 

 der Cyberangriff auf die Server der GBS ist nach ca. acht Wochen überstanden. Trotz 
Sicherheitsmaßnahmen und schneller Reaktion der IT war dieser nicht abwendbar. Es sind 
glücklicherweise keine Daten verloren gegangen. Herr Holzammer bedankt sich bei den Eltern 
für die Mitarbeit und das Verständnis. 

 Die begehrten Plätze für die Kurse am Nachmittag sind mit größer Sorgfalt verteilt worden, 
nicht immer konnten hier alle erstwünsche berücksichtigt werden. Der neue Schach-Kurs wird 
von den Ersten Klassen sehr gut angenommen.  

 Für einen sanften Einstieg wurden die ersten Klassen zur „free flow“- Essensausgabe 
begleitet. Die Begleitung wird nun nach und nach reduziert. Sollten Eltern in irgendeiner Form 
Sorgen oder Bedenken zu dem Thema haben, können sie jederzeit auf die GBS zukommen. 

 Insgesamt erleben die Betreuenden die Atmosphäre beim Essen als sehr positiv, die Kinder 
nehmen es gut an und wirken zufrieden. 

 Durch die drei möglichen Essenszeiten verschiebt sich der Schulschluss für die „Nur-
Esser“ auf 14.10 Uhr. 

 Der Schulgarten (Leitung Frau Jessen) zieht nach Ostern auf die Wiese beim Lehrerparkplatz. 
Hier wird es einen Gartentag geben, zu dem die Eltern herzlich eingeladen sind. Der genaue 
Termin steht noch nicht fest. 

 
 

TOP 4: Bericht von der Kreiselternratssitzung (KER) 
 bei den Sitzungen des KER im Januar und Februar ging es zum Beispiel um den Umgang mit 

Medien, Vorstellung der neuen Schulsenatorin Ksenjia Bekeris und der neuen Bildungspläne. 
Unter anderem wurde die Verkehrserziehung in den Bildungsplan mit aufgenommen. Zurzeit 
hat die Wesperloh keinen Verkehrspolizisten. Durch eine Intitiativbewerbung ergibt sich für die 
Schule jedoch künftig eine Änderung. Alternativ haben die Eltern die Möglichkeit ihre Kinder 
bei der Polizei für Ferienkurse zur Verkehrserziehung anzumelden. 
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TOP 5: Bericht der Arbeitsgruppe Verkehr 
 die Sitzung der AG-Verkehr der umliegenden Schulen fand im Februar an der Grundschule 

Wesperloh statt. Nach der Begehung der an das Schulgelände angrenzenden Straßen wurde 
über mögliche Aktionen gesprochen. Die Stadt Köln liefert hier viele gute Beispiele.  

 Über nachfolgenden Link gelangt man zu der von Carmen Albrecht und Kirsten Jahn 
erarbeiteten Präsentation. Diese enthält viele Information zu unserer aktuellen Situation und zu 
früheren angedachten Maßnahmen, rechtliche Hintergrundinformationen, Ideen anderer 
Städte, aber auch zu der geplanten Schulstraßen-Demo im April. Über den folgenden QR-Code 
kann sich jeder, der bei der Aktions-Woche helfen möchte melden.  
 
https://c.gmx.net/@1347399686092226589/9ofcwY7HRaqvYP48xIkdYg 
 

 
 
 

 
 
Ende der Sitzung:  21.05 Uhr 
 
 
Hamburg, 14.03.2024 
 
 
 
 
Kristina Lindemann (Schriftführung) 


